



19º SÁBADO

LUZ PARA EL REGRESO DE JESÚS

TEXTOS DE REFERENCIA

Mateo 24:30, 31; Daniel 8-9; Esdras 7

OBJETIVO

Saber quién fue Guillermo Miller y las contribuciones de sus estudios de la Biblia.

MATERIALES

Un joven representando a Guillermo Miller, una Biblia, carteles escritos con los siguientes números: 2300, 70, 490, 1844; un adulto representando a Guillermo Miller.

INTRODUCCIÓN

¿Quién de ustedes ya va a la escuela? ¿Qué materia de la escuela les gusta más? ¿Lenguaje? ¿Ciencias? ¿A quién le gusta los números? Hoy quiero contarles la historia de un hombre que le gustaba mucho las matemáticas y ¿saben qué usaba para hacer cálculos? Los números que encontraba estudiando la Biblia.

DESARROLLO

Guillermo Miller (*entra el joven*) era un agricultor que desde niño conocía a Dios. Cuando fue joven comenzó a pensar que Dios había creado este mundo, pero que no nos cuidaba. Cuando llegó a ser adulto, comenzó a estudiar la Biblia (*el joven simula leer la Biblia*) y descubrió algo hermoso. Nota lo que dijo una vez: (*el joven debe hablar por el micrófono*) “descubrí que la Biblia presentaba a un Salvador, entonces la Biblia llegó a ser mi felicidad. El Salvador llegó a ser para mí el primero entre diez mil. Perdí el gusto por todas las otras lecturas, y me dediqué de corazón a saber sobre la sabiduría de Dios”. Los libros de la Biblia que a Guillermo más le gustaban eran Daniel y Apocalipsis. Y comenzó a estudiar esos libros y otros de la Biblia, y llegó a descubrir muchos números importantes. Él aprendió sobre las profecías de las 2.300 tardes y mañanas (*muestre los carteles en cuanto va hablando*), sobre las 70 semanas o 490 años, y después de hacer muchas cuentas, Dios le mostró que en el año 1844 algo importante iba a suceder. Él entendió que sería el regreso de Jesús (*el personaje debe salir*). Guillermo no lo creyó, pasó año tras año estudiando todo nuevamente y cuando tenía unos 50 años de edad aproximadamente (*entra el personaje*), predicó para trece familias que aceptaron a Jesús (*el personaje simula estar predicando*). Él continuó predicando, y muchas personas aceptaron el mensaje del regreso de Jesús. Miller fue un estudioso de la palabra de Dios y llevó el mensaje del regreso de Jesús a varias personas.

LLAMADO

Él es un ejemplo para todos. Nosotros también necesitamos tener la misma esperanza que él tenía y predicar con la misma fuerza, diciendo que Jesús va regresar.

(*Pida al personaje que ore pidiendo a Dios que nos ayude a ser fieles y estudiosos de la Biblia como fue Miller*).